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Эта история начинается, как и для многих, в далёком, если считать по времени, но 

ещё не стеревшем раны на сердцах предков, 1941 году… Мой прадедушка, 

Сулейманов Шайхулла Апчапарович(1924-1996), ушёл на войну совсем подростком, в 

возрасте 17 лет. Война заставила юного мальчика рано повзрослеть и самому стоять 

за себя и быть защитником своей Родины, принимать решения, которые могли стоить 

его жизни и значения которых являлись огромным шагом на пути к этой нелегкой 

победе. Удивительный факт, что в некоторых источниках отчество моего прадедушки 

описывается как Анчанарович, ведь в то время не было возможности уделять 

должное внимание отдельному человеку, у страны были куда более важные 

проблемы, где каждый внёс огромный вклад в формирование нашего будущего! 

Действительно, за мирное небо над головой и спокойное время мы обязаны нашим 

предкам. Я горжусь тем, что мой прадедушка служил в минометном полку, был 

разведчиком, выходил на передовую и выяснял местоположение вражеских позиций. 

Благодаря ему артиллеристы узнавали эту информацию и могли обстреливать 

фашистов… Я горжусь тем, что мой прадедушка дошёл до Кенигсберга из Омской 

области. Я горжусь тем, что он всё-таки вернулся с войны, хоть и был ранен в грудь, 

лицо, бедро, да ещё и не с пустыми руками, а с медалями и орденами: «Орден 

славы», «За отвагу», «За взятие Кенигсберга», «За победу над Германией». 

Шайхулла был контужен, но все же в 1948 он женится на нашей прабабушке, в браке 



которых и появляется один из сыновей – мой дедушка. Одна мысль представить, что 

прадедушка мог не вернуться и не оставить потомства, вгоняет меня в ужас… Мне 

очень жаль, что я родилась через 3 года после его смерти, но рассказы моего отца и 

дедушки о нём заставляют меня гордиться моими предками. История моего рода, 

такая же, как и миллионов других семей, является подвигом и поводом для 

бесконечной благодарности. Я верю, что такие истории останутся в нашей памяти и 

памяти наших предков, а наша задача на сегодняшний день - передавать эту ценную 

информацию о наших корнях, ценить их подвиги и быть благодарными за их 

небезразличие, героизм и мирное небо над головой! 
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